

En 2013 más apoyo de Bancóldex para los empresarios del Cesar

- *El año pasado, los empresarios del departamento demandaron recursos por más de \$30.800 millones, lo que significó un incremento de 47 por ciento frente al 2011. De estos créditos, \$23 mil millones fueron para microempresarios de la región.*

Valledupar, 7 de febrero de 2012 (Prensa Bancóldex). Para incrementar el apoyo de Bancóldex a los empresarios del Cesar en cuanto a recursos de crédito y capacitación en 2013, el presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo, realizó una visita a Valledupar donde se reunió con el alcalde de la ciudad, Fredys Socarrás Reales, el presidente de la Cámara de Comercio, José Luis Urón, representantes de gremios y empresarios.

Durante la jornada, se analizaron las diferentes necesidades de las empresas del departamento y el trabajo conjunto que como banco de desarrollo, Bancóldex realizará con la Alcaldía de Valledupar y la Cámara de Comercio.

“Vinimos a trabajar con los bancos y los gremios para que los empresarios del departamento se beneficien aún más de los créditos de la entidad y así apoyar al sector productivo de la región, sobre todo a los microempresarios que ha solicitado en gran mayoría recursos de Bancóldex por \$23 mil millones el año pasado, un incremento de 37 por ciento frente a 2011”, indicó.

“A su vez, con la Cámara de Comercio –agregó- queremos trabajar en el tema de las rutas competitivas, con las que se busca fomentar el desarrollo productivo de las empresas”.

Igualmente, Bancóldex y la entidad llevarán a cabo talleres de formación y capacitación en conocimientos gerenciales a los empresarios del departamento y se realizará un gran foro de socialización sobre los beneficios de portafolio del Banco.

Rojas también resaltó el trabajo conjunto con las autoridades locales para seguir con la buena dinámica de desembolsos de créditos para los empresarios del Cesar que sólo el año pasado fue de \$30.800 millones de pesos, lo que significó un incremento de 47 por ciento frente al 2011.

“Los micros, pequeños, medianos empresarios de Cesar reciben tasas, plazos y condiciones financieras flexibles con los créditos de Bancóldex”, afirmó.

El destino de los desembolsos totales fue en su mayoría para inversiones en capital de trabajo, es decir, para financiar los costos, gastos operativos y demás necesidades de liquidez que tienen las empresas para su funcionamiento y desarrollo.

Asimismo, los sectores que más demandaron recursos de la entidad fueron la construcción, actividades inmobiliarias e industrias manufactureras.

El presidente de Bancóldex destacó que en 2013, el Banco quiere seguir incentivando el desembolso de créditos, sobre todo para la modernización de las empresas, mediante la financiación de las inversiones que incrementen su capacidad de producción, actualización del aparato productivo y adopción de nuevas tecnologías.

Los micros, pequeños, medianos y grandes empresarios interesados en conocer más sobre la entidad pueden comunicarse con la línea Bancóldex en Valledupar 5894048.

(Fin)